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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
 
 
 
Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Félix-Leclerc, tenue le 
mardi 22 janvier 2019 au 161, boulevard Monchamp à Saint-Constant, à 19h00 heures 
dans le Salon du personnel. 
 
 

Membres               Présences  
              

Madame Laéna Couillard, parent          ☒  

Madame Élène Coulombe, parent          ☒ 

Madame Patricia Cyr, parent           ☒ 

Madame Caroline Fournier, parent          ☒            

Madame Martine Lessard, parent          ☒ 

Monsieur Denis Lefebvre, parent          ☒ 

Madame Manon Mélançon, enseignante         ☐ 

Madame Suzie Normandeau, enseignante         ☐  

Monsieur Sébastien Norris, enseignant         ☒     

Madame Andrée Cusson, technicienne (service de garde)           ☐        

Madame Roselyne Cyr-Deslauriers, représentante du soutien      ☒      

Madame Jacinthe Massé, directrice          ☒ 

Madame Emmanuelle Dagenais, directrice adjointe       ☒ 
 

Madame Roxanne Crête, enseignante substitut                                          ☒ 
 
 
     
 

1. Mot de bienvenue et présences 
 
Monsieur Denis Lefebvre, accueille et souhaite la bienvenue aux membres.  
 
 
2. Vérification de la procédure de convocation et du quorum 

 
Monsieur Denis Lefebvre constate le quorum et ouvre la séance à 19h04. 
 
 
3. Questions du public  

 
Aucune question du public 
 
 
 
 
 
 



 

2 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Martine Lessard propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté. 
 
IL EST RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
 

01/2019-17                                                      Adopté à l’unanimité 
 
 

5. Procès-verbal de la réunion du 20 novembre 2018 et suivis   
 
IL EST PROPOSÉ par madame Patricia Cyr d’adopter le procès-verbal du 20 
novembre 2018. 
 
Suivis : aucun suivi    

01/2019-18                Adopté à l’unanimité 
 
 

6. Plan de lutte 2018-2019 pour contrer l’intimidation et la violence à 
l’école 

 
 

IL EST PROPOSÉ par madame Roselyne Cyr-Deslauriers d’approuver le Plan de 
lutte 2018-2019 pour contrer l’intimidation et la violence à l’école tel que 
présenté. 

 
01/2019-19         Approuvé à l’unanimité 

 

         
7. Activités parascolaires - Information 

 
 
Madame Emmanuelle Dagenais fait le compte-rendu des activités parascolaires 
offertes pour l’hiver 2019. 

 
 

8. Projet éducatif – Information 
 

8.1 Suivi du projet éducatif / Plan de réussite 
 

Madame Jacinthe Massé informe les membres des démarches entreprises et suivis 
quant à l’élaboration du projet éducatif de l’école.  
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9.   Activités et sorties éducatives/culturelles/sportives 2018-2019 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Caroline Fournier d’approuver les activités et sorties 
éducatives présentées. 

 
01/2019-20         Approuvé à l’unanimité 

 
 

10.   Autres sujets - Information 

 
        10.1    Correspondance du président : aucune 
 

10.2 Comités de parents (information du délégué) : Madame Élène 
Coulombe, déléguée substitut, précise quelques informations sur la 
nouvelle école spécialisée de Châteauguay qui portera le nom de 
Brenda-Milner. Madame Coulombe mentionne que certaines 
précisions ont été apportées en lien avec le programme d’éducation 
à la sexualité et la lettre d’exemption. 

 
10.3 Mot de la directrice :  

 
o Madame Jacinthe Massé souligne que la semaine des inscriptions 

pour les élèves de la maternelle se déroulera du 4 au 8 février 
2019. 

o Le spectacle amateur du 18 décembre 2018, présenté devant 
tous les élèves, a connu un véritable succès. 

o Elle informe que dans le cadre de la guignolée, l’école a remis  
18 boîtes de denrées au Complexe Le Partage.  

o Début des révisions de PIA pour les groupes adaptés en vue des 
classements à venir. 

o Elle précise que les élèves de l’école ont amassé 577 $ pour 
Leucan. 

 
 
11.   Varia 
 
Aucuns varia 
 
 
12.    Bilan de la rencontre 
 
Rencontre appréciée par l’ensemble des membres du conseil d’établissement.  
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13.   Levée de l’assemblée 
 

IL EST PROPOSÉ par monsieur Sébastien Norris que la séance soit levée à 19h57. 
 

               Adopté à l’unanimité 
 
 
 
 
 
 
___________________________              ___________________________ 
         Denis Lefebvre                Jacinthe Massé 
         Président                                  Directrice 


